

Este martes se puso en marcha el proyecto de cámaras de tele vigilancia en la comuna de Nogales, proyecto de 820 millones de pesos postulado por el Municipio y financiado por el Gobierno Regional de Valparaíso, iniciativa que fue inaugurada en el frontis del edificio consistorial por la Alcaldesa Margarita Osorio, el Consejero Regional Ricardo Aliaga, Concejales y Concejalas, Subteniente de Carabineros Miguel Salcedo y un importante número de vecinas y vecinos.

La sala de monitoreo contará con personal 24/7 lo que contribuirá enormemente a la prevención, como medio probatorio en el esclarecimiento de los delitos y apoyo a la labor policial.

Anuncio Patrocinado

La Alcaldesa Margarita Osorio precisó que este es uno de los proyectos emblemáticos de su gestión para frenar la delincuencia en el sector urbano y rural de la comuna. Las 52 cámaras de seguridad están conectadas con la central de monitoreo que está ubicada en el patio del edificio municipal y cada una de ellas posee alta resolución, con las cuales se podrá apreciar con bastante claridad las patentes de los vehículos, incluso durante la noche, archivos que quedarán respaldados en servidores.

Para el Jefe de la Tenencia Nogales, Subteniente Miguel Salcedo este proyecto ayuda bastante a Carabineros, especialmente en la georreferenciación de los delitos y que en la unidad policial hay un equipo que permite a los Carabineros monitorear en tiempo real.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Importante es mencionar que los puntos donde fueron emplazadas las cámaras fueron elegidas junto a la comunidad, lugares donde los residentes pudieron identificar los sectores donde se comenten los principales delitos y también se habilitaron cámaras en la ruta 5 norte y F-20 Nogales- Puchuncaví.

Finalmente la jefa comunal precisó que este proyecto es vital para contribuir con la labor policial, tal como quedó demostrado con las imágenes que maneja la fiscalía del asalto y secuestro a personal del Banco Estado de Nogales, hecho delictual ocurrido días atrás.

y tú, ¿qué opinas?